

¿puede el síntoma ser entendido simplemente como la liberación de de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos?

Si, ya que hay estudios que demuestran que las conductas pueden heredarse, y por supuesto si las patologías pueden heredarse los síntomas van dentro de ellas. Aunque los síntomas son subjetivos o tienen diferentes formas de describirse, siguen siendo los mismos.

¿los síntomas mentales han cambiado con el paso del tiempo?

El ser humano es uno de los seres más complejos y que han evolucionado a través del tiempo, por lo que conlleva nuevos resultados, por lo que se podría decir que los síntomas han cambiado o se han reconceptualizado a través del tiempo.

¿han sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos mismo?

No por moda, sino por una reconceptualización de ellos mismos, ya que a través de los años se ha evolucionado, lo que conlleva a cambios significativos.

¿todos los síntomas mentales ya han sido descritos o algunos aun no lo han sido?

Anteriormente no contábamos con toda la información descrita hoy en día, por falta o de estudio o bien de la tecnología necesaria para poder analizarla, pero de igual forma creo que aun no se logra describir en tu totalidad los síntomas, ya que como dije anteriormente, el ser humano se encuentra en constante evolución, en constante época y de situaciones que nos rodean, de esta manera puedo decir que aún falta describir muchos otros síntomas.

¿ha habido cambios fenotípicos y genotípicos en la enfermedad mental?

Han sido de ambos tipos, ya que cada individuo sufre múltiples cambios evolutivos y que a través de sus genes se los transmite a nuevas generaciones y así sucesivamente y claro también los expresan de diferentes maneras.

¿los síntomas son episodios o procesos?

son informaciones subjetivas relativas a experiencias recordadas, pertenecientes al mundo privado de un sujeto que incluyen fenómenos no siempre observables, por lo tanto se podría decir que son episodios de procesos patológicos.

¿Puede el estómago y no solo el cerebro generar síntomas mentales?

El ser humano es un conjunto, un todo por lo que si, el estómago podría causar síntomas mentales o por lo menos estar relacionada, también se dice que el sistema entérico es como otro cerebro dentro del organismo ya que cuenta con inervación propia.

sintesis

La psicopatología es el conjunto ordenado de conocimientos relativos a las anormalidades de la vida mental en todos sus aspectos, o, en forma más específica, la ciencia que permite la identificación de los trastornos del funcionamiento de la personalidad.

Se definen como patológicos solo aquellos elementos que logran trastornar el funcionamiento psicológico en forma global y perturban la adaptación del sujeto al mundo circundante.

La labor del médico consiste en determinar cuándo un elemento aparentemente psicopatológico está en relación con una enfermedad mental o cuándo es una respuesta sana del psiquismo frente a la perturbación.

La existencia de un psiquismo humano es producto de las interacciones del SNC con el medio en el que se desenvuelve la existencia humana y con los productos de esta canalizados a través de la cultura y expresados a través de lo cotidiano.

El hombre siempre ha estado y está expuesto a lo largo de su vida a enfrentar dificultades, a tener problemas de una u otra naturaleza, a ver frustrados muchos de sus anhelos, a sufrir, enfermar y morir. En algunos intervalos de su vida, también a sentir satisfacciones por necesidades satisfechas, por sus logros, por la resolución asertiva de problemas y conflictos. En otras ocasiones a disfrutar de la armonía interna en concordancia con su bienestar externo. Todo ello es posible, en la medida en que su psiquismo le provee de mecanismos para adaptarse a las vicisitudes de la vida, y de mecanismos que normalmente le ayudan a disminuir la angustia propia de la existencia y la angustia de sus propios conflictos emocionales. Los conflictos emocionales son susceptibles de presentar manifestaciones externas al psiquismo y perturbar no solo el funcionamiento psicológico sino también el organismo biológico.

Con los recursos propios del psiquismo y, entre ellos, con los mecanismos de defensa, el hombre intenta defender su propia homeostasis y su adaptación al medio. Cuando fracasan los recursos del psiquismo, y los mecanismos de defensa son insuficientes o inadecuados,

la angustia de los conflictos desborda el control del Yo, desadaptando y enfermando emocionalmente al hombre.